

つきぐみだより



令和4年4月4日(月)
尚徳福祉会 井荻保育園

進級おめでとうございます。暖かい春の風が子どもたちの頬を撫で、きれいに咲いた桜の花が子どもたちの進級をお祝いしているようですね。かわいいつき組の子どもたちの笑顔が15人分咲き、新しいつき組がスタートしました。はじめは環境や保育者の変化に戸惑うこともありますが、一人ひとりの気持ちに寄り添い、安心して楽しく毎日を過ごせるように努めていきます。一年間よろしくお願ひいたします。

担任紹介

今年度、ほし組のみんなと一緒に進級しました。歌ったり、踊ったり、体操したりが大好きな子どもたちとまた楽しく過ごしていきたいと思ひますので1年間よろしくお願ひいたします。

前年度は3歳児クラスの担任をしておりました。子どもたちと身体を動かし、一緒に歌を歌うこと(ウクレシなど)が大好きです。子どもたちのペースを大切にしていきながら保育していきたいです。1年間よろしくお願ひいたします。

4月から井荻保育園、つき組の担任になりました。つき組の子どもたちと、たくさん遊び仲良くなれるようがんばりたいと思ひます。笑顔で過ごす、楽しい一年にしたいです。どうぞよろしくお願ひいたします。



今月のねらい

- 新しい環境、保育者に慣れ安心して過ごす。
- 春の自然や生き物に興味を持ち触れてみようとする。

おねがい

• 朝登園しましたら、水色のカゴに着替えを1セット(靴下、肌着、Tシャツ、ズボンをゴムでひとくくりにする)セッティングの協力をお願ひいたします。



つき組、こんなクラスに!

- 子どもの「やってみたい」「チャレンジ」したいの気持ちを大切に、伸び伸びと遊びながら楽しく毎日を過ごしてもらいたいです。
- 身近な自然や食べ物、虫などの生き物に興味を持ち「なんで?」「不思議だな」という気持ちから自分で確かめてみようとする好奇心旺盛な子たちになってもらいたいです。

